

XVIII Aniversario del Archivo Histórico de COMIBOL

Se realizó el primer Encuentro Red de Comunicación

Bocamina COMIBOL 16/05/2022

La Unidad de Comunicación e Imagen Institucional y el Sistema del Archivo Histórico de la Minería Nacional de manera conjunta, llevaron adelante el Primer Encuentro Red de Comunicación, Sistema del Archivo Histórico COMIBOL con el objetivo de fortalecer las

actividades del Archivo a través de canales de información con participación de las regionales de Oruro, Potosí, Catavi y Pulacayo.

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL al inaugurar el Primer Encuentro Red de Comunicación, Sistema del Archivo Histórico COMIBOL dijo que se debe concretar lineamientos sobre el uso de la información mediante la comu-

nicación, en apoyo a la reactivación económica del país.

Con la participación de alrededor de 30 personas que pertenecen a las diferentes regionales y dependencias del Archivo Histórico, se encaró la reflexión sobre la importancia de la comunicación en un mundo globalizado y la presencia del Archivo en el mismo.

También, se trabajaron herramientas respecto a la elaboración de la noticia y el manejo de fotografías con el fin de dar a conocer las innumerables actividades que se desarrollan en el Archivo.

Los participantes destacaron que, a pesar de los varios obstáculos e inconvenientes que se presentan, se debe continuar trabajando en el fortalecimiento de las actividades del Sistema del Archivo de COMIBOL y del área cultural.

Al finalizar el encuentro, los asistentes recibieron sus certificados de participación.

